



## Marathon: Gemeinsam laufen

Auch dieses Jahr stellte das LKH-Universitätsklinikum Graz beim Businessmarathon wieder die größte Gruppe.

## Business-Marathon: Laufende Kooperation

Beim heurigen Business-Marathon der WOCHE stellte das LKH-Universitätsklinikum Graz mit 392 Läuferinnen und Läufern wieder die größte TeilnehmerInnengruppe und wurde dafür mit einem Preis ausgezeichnet. Mag. Gebhard Falzberger, Betriebsdirektor des LKH-Universitätsklinikum Graz und Univ.-Prof. Dr. Hellmut Samonigg, Rektor der Med Uni Graz, freuen sich, dass sich die gute Kooperation der beiden Institutionen auch auf dem sportlichen Sektor widerspiegelt.

Allen Sportlerinnen und Sportlern sei herzlich für die Teilnahme gedankt.



Tuesday, 23. May 2017